

# Presidente Boric participó en el cierre de la "Semana de la Construcción 2022" de la CChC



Antonio Errázuriz, entrega simbólico "Piso azul" a Gabriel Boric, Presidente de la República.

Con el foco en la "Colaboración radical" entre los sectores público, privado y las comunidades, y bajo el lema "cuando nos une el bienestar de las personas, todo construye", finalizó este viernes la XIX versión de la Semana de la Construcción 2022, organizada por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), encuentro que busca avanzar en la solución del déficit habitacional y de infraestructura con propuestas innovadoras. El evento convocó a ministros y ministras, representantes del sector de la construcción y de la sociedad civil, quienes participaron en diversos diálogos y exposiciones.

La sesión de clausura contó con la asistencia del Presidente de la República, Gabriel Boric, quien se dirigió a los presentes, y que junto al presidente de la CChC, Antonio Errázuriz, entregaron el "Premio Mujer Construye 2022", que promueve la incorporación de mujeres en el sector.



Gabriel Boric, Presidente de la República, durante su discurso.



Patricio Donoso, past presidente de la CChC; Jacqueline Gálvez, presidenta del Comité de Vivienda, y Juan Sutil, presidente de la CPC.



Carlos Montes, ministro de Vivienda y Urbanismo, en su participación en la Semana de la Construcción.



Emilia Ríos, alcaldesa de Nuñoa; Paula Urenda, gerenta general de la CChC; Carlos Zeppellin, vicepresidente de la CChC, y Jeannette Jara, ministra del Trabajo y Previsión Social.



Alexandra Benado, ministra del Deporte; Heike Paulmann, presidenta de Cencosud, ganadora del "Premio Mujer Construye 2022"; María José Garrido, gerenta de Personas de Easzy, y Marcia Correa, gerenta de Personas Retail de Cencosud Chile.



Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo, el pasado lunes, durante la presentación del "Informe Infraestructura para el desarrollo sostenible".



Juan Carlos Latorre, exministro de Obras Públicas; Jeanette Vega, ministra de Desarrollo Social; Claudio Nitsche, vicepresidente de la CChC, y Máximo Pacheco, presidente de Codelco.



Gabriel Boric, Presidente de la República, junto a Antonio Errázuriz, presidente de la CChC, hicieron entrega del "Premio Mujer Construye".



Adam Kthane, director de Reos Partners, es un destacado organizador, diseñador y facilitador de procesos mediante los cuales líderes empresariales, de gobierno y de la sociedad civil pueden trabajar juntos, para abordar sus retos más complejos, participó *online* en el seminario "Construyendo Diálogo", el pasado miércoles.



Patricio Donoso, past presidente de la CChC; Claudio Castro, alcalde de Renca; Melyna Montes, dirigente de Bajos de Mena; Claudia Bobadilla, fundadora de Puente Social, y Marcela Bravo, gerenta general de Acción Empresas, panel que participó en el encuentro "Construcción Sostenible: Foco en las personas".



José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo; Raúl Araya, arquitecto de Borde Urbano; Mariana Fulgueiras, académica de UC; Claudio Nitsche, vicepresidente de la CChC, y Sebastián Bowen, director ejecutivo de Deficit Oro, en el seminario "Construyamos Soluciones: Innovando para reducir el déficit habitacional".



Jesabel Romero, encargada de Administración y Finanzas de Red Maestra; Luz Vidal, ministra (s) de la Mujer y la Equidad de Género; Francisca Jänemann, presidenta ejecutiva de Chile Mujeres; Claudio Sánchez, secretario de Organización de la Central de Trabajadores de Chile; Claudia Pizarro, alcaldesa de La Pintana; Antonio Errázuriz, presidente de la CChC; Danielle Laport, gerenta de Finanzas y Personas de la CChC, y Francisca Valdés, directora ejecutiva de Mujeres Empresarias.



Jaime Bellolio, director de Observatorio Territorial del Instituto UNAB de Políticas Públicas; Carolina Tohá, exministra de Secretaría General de Gobierno; Hernán Hochschild, director de Tenemos que Hablar de Chile, y Paula Urenda, gerenta general de la CChC, durante el seminario "Construyendo diálogo", el pasado miércoles.

Antonio Errázuriz, presidente de la CChC; Carlos Cuadrado, presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades; Juan Carlos García, ministro de Obras Públicas; Gloria Hutt, exministra de Transportes y Telecomunicaciones, y Carlos Zeppellin, vicepresidente de la CChC, durante la presentación del "Informe Infraestructura para el desarrollo sostenible", el pasado lunes.



El jurado que eligió a las ganadoras del "Premio Mujer Construye": Angélica Guerra, de Chile Mujeres; Luz Vidal, ministra (s) de la Mujer y la Equidad de Género; Francisca Jänemann, presidenta ejecutiva de Chile Mujeres; Claudio Sánchez, secretario de Organización de la Central de Trabajadores de Chile; Claudia Pizarro, alcaldesa de La Pintana; Antonio Errázuriz, presidente de la CChC; Danielle Laport, gerenta de Finanzas y Personas de la CChC, y Francisca Valdés, directora ejecutiva de Mujeres Empresarias.

